

Newsletter des Frankfurter Diakonissenhauses

Unsere Gottesdienste im März

Sonntag, 5.3. um 10.00 Uhr Gottesdienst Reminiszere Pfarrerin Elisabeth Ickler

Sonntag, 12.3. um 10.00 Uhr Gottesdienst mit Abendmahl Okuli Pfarrerin Elke Jung

Sonntag, 19.3. um 10.00 Uhr Gottesdienst Lätare Pfarrerin Lisa Neuhaus

Samstag, 25.3. um 18.00 Uhr Wochenschlussgottesdienst mit persönlicher Segnung Prädikantin Carmen Reinhardt und Team

Sonntag 26.3. um 10.30 Uhr Gottesdienst der City Church

Atempause mit Friedensgebet



jeweils mittwochs um 12.00 Uhr

Monatsspruch März 2023

Was kann uns scheiden von der Liebe Christi? Römer 8, 35

Wie groß ist Ihre Gewissheit, dass Sie nichts trennen kann von der Liebe Gottes? Könnten Sie so mit Paulus sprechen?

Manchmal wirft das Leben Menschen aus der Bahn. In der Begegnung mit dem Tod, mit Mächten und Gewalten, mit Höhen und Tiefen passiert so viel, was Menschen nicht planen können. Wir sollten vorsichtig und zurückhaltend von Glaubensgewissheit sprechen.

Gerade in den letzten Wochen kamen zu dem schlimmen Krieg in der Ukraine noch die unerträglichen Bilder des Leids aus der Erdbebenkatastrophe in der Türkei und Syrien. Die Gewissheit, dass Gott in dieser Welt am Werk ist, wurde im letzten Jahr durch zu viele Ereignisse erschüttert.

Wie kommt also Paulus zu dieser Gewissheit? Er hatte selbst am eigenen Leib viel Schrecken erlebt.

Dennoch sagt er: Es gibt eine Gewissheit, die auch dann noch Menschen trägt, wenn sie den Boden unter den Füßen verlieren. Paulus ist sich ganz sicher: Nichts kann uns von Gottes Liebe trennen; keine noch so dunkle Macht, kein noch so finsterer Gedanke in mir.

Unser Fels ist Jesus Christus!

Das ermöglicht uns, in schlimmen Momenten nicht die Augen zu schließen. Das lässt uns aber auch Beglückendes erinnern und genießen. Es sind Gottes Geschenke, Ausdruck seiner Liebe. Wer sein Leben so betrachtet, für den verändern sich die Dinge, der oder die kann dann sagen: ich wurde hier und da geführt, bewahrt – oder Menschen haben mir geholfen. In jedem Fall wird es wichtig sein, im Gebet immer wieder vor Gott zu treten, Jesus Christus und den Heiligen Geist anzubeten.

Eine gesegnete Passionszeit wünsche ich Ihnen, Ihre S. Heidi



Newsletter des Frankfurter Diakonissenhauses

Herzliche Einladung

zum Wochenschlussgottesdienst mit persönlicher Segnung

Samstag, 25.3. um 18.00 Uhr



Stille, Musik, sich Zeit nehmen, die alte Woche verabschieden und die neue Woche begrüßen.

Bibelgesprächskreis Montag, 6. März um 18.00 Uhr



In der Kirche des Frankfurter Diakonissenhauses

Dauer ca. 1 Stunde Eine Anmeldung ist nicht erforderlich Samstag, 11. März, 18.00 Uhr

"Klänge der Stille"

Musik für Shakuhachi und Texte von östlichen und westlichen Mystikern



Alexandra Kraus, Shakuhachi (Japanische Bambusflöte)

Samstag, 25. März, 15.00 - 16.30 Uhr im Festsaal

Waffelcafé



Sonntag, 19. März, 18.00 Uhr Diakonissenkirche

Konzert der Frankfurter Bläserschule

www.frankfurter-blaeserschule.de

Eintritt frei, Spende erbeten